

# BERITA TERBARU

## HKN ke-58, Nakes dan Puskesmas Terima Penghargaan

Linda Sari - [BUKITTINGGI.BERITATERBARU.CO.ID](http://BUKITTINGGI.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 14, 2022 - 20:40



*Sejumlah Tenaga Kesehatan dan Puskesmas Terima penghargaan pada puncak HKN ke 58*

Bukittinggi --- Sejumlah tenaga kesehatan (nakes) dan juga puskesmas yang ada di Kota Bukittinggi menerima penghargaan dalam rangka Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke 58 yang dilaksanakan oleh Pemerintah Provinsi Sumatra Barat. Penghargaan itu diserahkan setelah upacara memperingati Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke 58 di Lapangan Imam Bonjol Kota Padang, Senin

(14/11).

Kepala Dinas Kesehatan Bukittinggi, Linda Faroza, menyampaikan 12 November Tahun 2022 merupakan hari Kesehatan Nasional (HKN) ke 58. Tema HKN tahun ini "Bangkit Indonesiaku" dimaknai dengan perubahan yang harus dilakukan dalam pendekatan pelayanan kesehatan pada masyarakat yang lebih prima, lebih luas jangkauan dan lebih cepat dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Pada hari ini diberikan penghargaan kepada tenaga kesehatan teladan kita. Pemberian penghargaan ini adalah dalam rangka bagaimana dalam tugas dan prestasi kerja mereka. Penghargaan diberikan karena adanya inovasi dan peran aktif tenaga kesehatan dalam mendorong keberhasilan pembangunan kesehatan," ujarnya.

Ada 3 kategori penghargaan yaitu Tenaga Kesehatan Teladan di Fasilitas Pelayanan Kesehatan dan Puskesmas Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat Tahun 2022, yang terdiri dari 9 (sembilan) jenis Tenaga Kesehatan Puskesmas, 6 (enam) jenis Tenaga Kesehatan Rumah Sakit dan Puskesmas Berprestasi.

Tenaga Kesehatan Teladan Puskesmas Tingkat Provinsi Sumatera Barat, Bukittinggi meraih juara 3 kategori promosi kesehatan dan ilmu perilaku. Untuk kategori ahli teknologi laboratorium medik mendapat juara 2 dan untuk kategori apoteker/kefarmasian Bukittinggi mendapat juara 2.

Untuk tenaga Kesehatan Teladan Rumah Sakit tingkat Provinsi Sumatera Barat, Bukittinggi meraih juara 3 untuk kategori dokter spesialis, tenaga keperawatan, tenaga kebidanan, dan tenaga kefarmasian. Selanjutnya, Puskesmas Rasimah Achmad Bukittinggi mendapatkan peringkat Ke 3 se Sumatra Barat dalam kategori puskesmas berprestasi.(\*).